

Discurso del Magistrado Juan Manuel Jiménez Illescas, Presidente del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa. Con motivo de la entrega de un reconocimiento a la Magistrada Margarita Lomelí Cerezo. Ciudad de México, 26 de agosto de 2011

La Magistrada Lomelí Cerezo ha colaborado intensamente en distintas asociaciones profesionales, en particular de mujeres profesionistas.

- Fue fundadora y primera presidenta de la Asociación Mexicana de Abogados;
- Primera Secretaria de la Academia Mexicana de Derecho Fiscal (AMDF), y
- La primera mujer en presidir el TFJFA.

En todos estos foros, demostró siempre una gran capacidad profesional y ética.

También ha sido reconocida nacional e internacionalmente por su gran calidad humana, su esfuerzo, su tolerancia y el respeto a sus semejantes, ya que es un ejemplo de honestidad, capacidad y lealtad institucional.

En este Tribunal, convencidos de la que la brillante trayectoria de la Magistrada es un ejemplo a seguir, la Junta de Gobierno creó la “Distinción al Mérito Jurisdiccional, Margarita Lomelí Cerezo”, como un reconocimiento a los servidores públicos jurisdiccionales del Tribunal.

Como se puede apreciar, la biografía de la Magistrada Lomelí Cerezo es ejemplo de trabajo, superación, lealtad y responsabilidad.

Se trata de una mujer extraordinaria, cuyo nombre está fuertemente ligado a la historia del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, y de manera general, a la historia de la justicia administrativa de México.